

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian “ Peranan Industri Tas Anyaman dalam Meningkatkan Pendapatan Keluarga Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus pada CV. Syam’s Indonesian Handicraft” terdapat beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Industri tas anyaman CV. Syam’s Indonesian Handicraft memiliki peran penting berupa tersedianya lapangan pekerjaan dan juga meningkatkan pendapatan keluarga sehingga dapat mengurangi kemiskinan dan pengangguran serta memeberikan peluang kerja bagi mereka yang sebelumnya tidak bekerja. Dan dalam proses penyerapan tenaga kerjanya pada CV. Syam’s Indonesian Handicraft sudah dijalankan dengan baik dengan memperhatikan hak-hak dan prinsip ketenagakerjaan. Baik dalam proses penempatan pekerja, penyeleksiaan calon pekerja dan pemberian upah.
2. Tinjauan ekonomi Islam terhadap industri tas anyaman dalam meningkatkan pendapatan keluarga yaitu sebagai perantara dalam ikhtiar bekerja sesuai dengan niat ibadah kepada Allah SWT dan juga sudah dijalankan dengan baik dari segi modal, pengadaan bahan baku, proses produksi sampai dengan pemasaran. Dan begitu pula dari segi pendapatan sudah sesuai dengan kelayakan upah dalam Islam. Sehingga dalam distribusi pendapatan keluarga terdapat keberkahan dan jauh dari larangan Allah SWT.

### B. Keterbatasan Penelitian

Peneliti menyadari bahwa didalam penelitian masih terdapat kekurangan. Adapun keterbatasan dalam penelitian ini adalah:

1. Didalam penelitian ini hanya mengamati pada faktor pendapatannya saja sehingga masih kurang luas dalam membahas perekonomian didalam keluarga.
2. Didalam penelitian ini seluruh respondennya adalah perempuan atau ibu rumah tangga sehingga tidak menjelaskan mengenai pendapat dari sudut pandang laki-laki mengenai pembahasan dalam penelitian ini.

### **C. Saran**

#### **1. Bagi CV. Syam's Indonesian Handicraft**

Berdasarkan hasil penelitian CV. Syam's Indonesia memberikan dampak positif meningkatkan pendapatan keluarga yaitu dengan menciptakan lapangan pekerjaan bagi ibu rumah tangga agar bisa memberikan pendapatan tambahan. CV. Syam's Indonesian Handicraft yang bergerak pada bidang kerajinan tas anyaman diharapkan mampu terus mempertahankan eksistensinya sehingga mampu terus berkembang. Inovasi pada produk diharapkan semakin baik dan berkualitas sehingga mampu bersaing dipasaran dan terus memberikan dampak positif bagi masyarakat dalam meningkatkan pendapatannya.

#### **2. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Peneliti selanjutnya bisa meneliti lebih luas tidak hanya melihat dari segi pendapatan saja. Selain itu peneliti selanjutnya dapat menambahkan jumlah responden atau informan dalam penelitian sehingga data lebih akurat.

